
 CONSELHO MUNICIPAL DOS DIREITOS DO IDOSO DE ITUPEVA

   

                                            

                                           ATA DE REUNIÃO

 Ao dia  do mês de Novembro  de dois mil e treze  as quatorze   horas e   cinco 

minutos, reuniram-se os membros do Conselho Municipal dos Direitos dos Idosos 

de Itupeva, no Center Fênix, situado a Rua  dos Emancipadores do município, nº 

470, nesta cidade de Itupeva – SP. Estiveram presentes os seguintes membros do 

Conselho: Sra. Milka Mitsujima ,  Sra. Oneube de Souza,  Sra. Silvia M Ferreira,  Sr. 

Claudiorley  P.  de  Souza,    Sr.  Paulo  Kitano,   Sra.  Alda  Lopes  Chinarelli  Sr. 

Francisco  Fernandes Oliveira,  Sra.  Marlene Picolli,  Sra.  Maria  Aparecida  Martins 

Sra. Isolina Loro Simões, Sr. Francisco F. Oliveira, Sra., Luciana Babone Diniz,  Sr. 

Ricardo da Silva, Sra. Vera Regina Bruno, e o Sr. Leandro F. dos Santos.    A Sra. 

Milka Mitsujima   iniciou a reunião cumprimentando a todos presentes e em seguida 

comentou  a  primeira  pauta  da  reunião  a  "Semana  do  Idoso"  parabenizou  o  Sr. 

Erivaldo E. Campos Secretario do Desenvolvimento Social pelo evento maravilhoso 

que foi realizado, vários dos presentes comentaram do sucesso do evento - segunda 

pauta :  fez apresentação do oficio do Ministério Publico  - Terceira Pauta: A Sra. 

Marinice Squaiela  se despediu dos membros do Conselho pois esta de mudança 

para outra cidade e aproveitou a ocasião para apresentar a sua substituta a Sra. 

Cecilia  B  Gatti,  para  os  membros  do  conselho  aqui  presentes.  Também  foi 

apresentada a este Conselho o novo membro representante do AIPAI a Sra. Célia 

Regina dos Passos Consoline.  A Sra. Milka retomou a palavra falando dos jogos do 

JORI na cidade de São João da Boa Vista-SP., e da participação dos idosos com 

quarenta atletas que foram para a cidade de Pedreira - SP, falou também dos idosos 

inscritos nos grupos de Itupeva: No Grupo Reviver tem atualmente duzentos e  trinta 

pessoas inscritas sendo que somente setenta  e cinco  pessoas ativas,  no  Grupo 

Cascata  Pequena  tem  cento  e  quarenta  cadastrados  sendo  sessenta  idosos 

participativos. Citou que Itupeva recebeu atletas da Várzea Paulista. Em seguida foi 



formada e aprovada  a comissão para projeto de lei  nas atividades esportivas e 

recreativas  sendo:  Sr.  Claudiorley  Pelegrini  de  Souza,  Sr.  Laudelino  C.Filho,  Sr. 

Paulo  Kitano,  Sra.  Milka  Mitsujima,  Sra.  Célia  Regina  dos  P.  Consoline.   Ficou 

combinado também preparar o novo Calendário para 2.014. Foi comentado sobre a 

falta de medicação nos postos de saúde e que fosse conversado junto a eles a 

respeito dos medicamentos Omeprazou, Civastadina o porque da falta constante. 

Sra. Milka encerrou  assim a reunião, eu Wanda F Cunha Almeida, lavrei a presente 

ata.

Milka Mitsujima

presidente do Conselho Municipal dos direitos do Idoso de Itupeva 


